



I OPEN MARCHA NÓRDICA
SAN ANDRÉS DEL RABANEDO

2ª Prueba DE LA I COPA DE CASTILLA Y LEÓN de Marcha Nórdica

DOSIER

P A T R O C I N I O

La Marcha Nórdica es mucho más que un deporte



LA MARCHA NÓRDICA SE ESTRENA EN SAN ANDRÉS DEL RABANEDO

El tercer municipio de la provincia de León atraerá tanto a deportistas federados como amateurs de toda España.

La primera competición de Marcha Nórdica en San Andrés del Rabanedo sobre un circuito en plena naturaleza, que tendrá lugar el 18 de junio de 2023



Vista aérea de la
localidad



UN DESAFÍO

La primera edición del Open San Andrés del Rabanedo de Marcha Nórdica es la 2ª Prueba y concluyente de la I COPA DE CASTILLA Y LEÓN de competición federada. Pretende posicionarse en el panorama de la competición nacional.

AVOnordic, empresa nacida por y para este deporte, afronta el desafío de organizar el evento con la colaboración fundamental del Ayto. de San Andrés de Rabanedo y la ayuda de un equipo de trabajo, pilar básico.

Queremos hacer historia ¡contamos contigo!



LAS PRUEBAS



DIFICULTAD
MODERADA



FECHA
18 DE JUNIO DE 2023



HORARIO
DE 10:00 A 12:30



LUGAR:
ENTORNOS DE SAN ANDÉS DEL RABANEDO Y VILLABALTER
(MUNICIPIO DE SAN ANDRES DEL RABANEDO)



CIRCUITO
4,1 KM

FEDERADO

+15
edad

12,3 KM
(3 vueltas)

AMATEUR

+15
edad

8,2 KM
(2 vueltas)

PREBENJAMÍN / BENJAMÍN
/ ALEVÍN

6-11
edad

1 KM
(circuito propio)

INFANTIL / CADETE

12-15
edad

4,1 KM
(1 vuelta)



MARCHA NÓRDICA

La Marcha Nórdica es un deporte individual que requiere una técnica con unos bastones específicos.

Los competidores deberán afrontar un circuito con salida desde el epicentro de la prueba, *el parque de los patos* en San Andrés del Rabanedo.

Transitarán por una pista forestal, atravesarán un monte cercano, llegarán a Villabalter, localidad del municipio y finalmente regresarán al origen, completando los 4100 metros del recorrido.

El número de vueltas depende de la modalidad de inscripción (federado, amateur) y de la edad.



El I Open San Andrés del Rabanedo de Marcha Nórdica es un evento deportivo a nivel nacional. Creemos que tu empresa encaja patrocinando algo así.

Contarás con visibilidad antes, durante y después del evento en Redes Sociales.

- Es algo diferente y no, no es lo típico que patrocinan todas las empresas. La Marcha Nórdica es un deporte innovador que casi nadie conoce. Sin embargo, tiene beneficios extraordinarios.
- Serás de las primeras empresas que apuesta por esta disciplina por lo que harás un patrocinio innovador y fuera de lo común.
- Es un patrocinio positivo para tu RSC. Es un deporte que promueve el aire libre, la sostenibilidad y es apto para todas las personas.
- Serás de las primeras empresas en apostar por nuestro proyecto y queremos que sea una relación duradera y positiva para las dos.

CONTACTO



avonordicleon@gmail.com



avonordicmarchanordica



avonordic



avonordic



629 990 219



AVOnordic

disfruta · supérate · vive